



「ひまわりのたね」だより

【問合先】子育て支援課 子育て支援係 ☎65・0081



梅野よしみ 保育士

■おばあちゃんの声かけに感謝

寒さに耐えた木々が芽吹き始めました。待ち長かった「春」がやってきました。大好きな季節です。

遠くから嫁いできたお母さんが9ヶ月の赤ちゃんを初めて支援センターに来ました。散歩をしている時に近所のおばあちゃんに「毎日、一人で居るよりは行ってみたい」と支援センターを勧められたそうです。

「ともだちみーつけた!」とでも言うように、赤ちゃんがハイハイして先に来ていた子に近寄ると、まだよちよち歩きだった子は、少しびっくりして笑いながら後ずさりをしました。そんな二人のかわいいい初対面にみんなの雰囲気が和み、会話も弾みました。

お母さんの方は、「どうして遊んでやったらいいかわからない・・・最近お昼寝もあまりしなくて・・・」と悩みを打ち明けてくれました。すると、側にいたお母さんが「ここにきてたらいいいですよ」と答えてくれました。

次の日から「また来ちゃいました!昨日とてもよく寝たんですよ」と通っています。親子で積極的にみんなに関わり、うれしそうにあそ

ぶ姿を見て私もうれしくなります。

知らない町で不安な中での子育てをしているお母さんに、友だちと一緒に遊べる場に行くきっかけを作ってくれたおばあちゃんに感謝します。支援センターで多くの親子をみてきて、このような声かけが広まり、子育てしやすい町になることを望むようになりました。

3月は新入園を控え、親も子どもも会話や表情から不安に思っていることが伝わります。中庭あそびや散歩に行く等して、ゆっくり過ごしたいです。お母さんたちには「子どもは、集団の中でいろいろな経験をして成長していくので応援しましょう」と伝えて送り出したと思います。

子育て支援センター 「ひまわりのたね」

【開館】月～金曜日 9～16時

【場所】総合福祉センター
「ひまわりの里」内

【対象】0歳から未就学の
子どもとその保護者
※利用には保護者の付き添い
が必要です

【利用料】無料